

Dropion?, 279—277. Il y a de lui des monnaies de cuivre, avec le nom des Péoniens:

Tête de Zeus — Rev. ΠΑΙΟΝΩΝ. Foudre avec ΔΡ comme monogramme.

Ces monnaies sont attribuées, à cause du monogramme, au roi Péonien Dropion.

2) Tribus thraco-macédoniennes.

La plupart des peuples sous-mentionnés, comme les Derrones, les Orreskioi, les Tyntenoi, les Zaielioi etc., nous sont connus seulement par leurs monnaies; de même les rois Getas, Mosses, etc.

a) Avec nom complet.

Bisaltai, 520—480 avant J.-C. De cette tribu, qui nous est connue aussi par l'histoire, nous avons des octadrachmes, tétradrachmes et plus petites: **CIΞΑΡΤΙΚΟΞ**, **CIΞΑΡΤΙΚΩΝ**, **ΒΙΞΑΛΤΙΚΟΝ** etc. Cheval, derrière lui un guerrier coiffé du pétase et tenant deux javelots; ou cavalier avec pétase et chlamyde, tenant aussi deux javelots — Rev. Carré creux, partagé en quatre compartiments.

Les monnaies des Bisaltes ont une très grande ressemblance avec les monnaies du roi de Macédoine Alexandre I, et quand il n'y a pas de légende, il est très difficile de distinguer les unes des autres.

A compléter ainsi: **ΒΙΞΑΛΤΙΚΟΞ** = *χαρακτήρ*, **ΒΙΞΑΛΤΙΚΟΝ** = *σήμα, παῖμα, κόμμα, ἀργύριον* ou *τύμμα*.

Derrones, 520—480. L'histoire ne fait aucune mention des Derrones; ils ne nous sont connus que par leurs monnaies, qui toutes sont des décadrachmes:

ΔΕΡΡΟΝΙΚΟΞ. Deux taureaux attelés à un char; **ΟΓΓΕΔ**. Le même type et au second plan